

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 080

Le 14 avril 1988

LE MINISTRE JOHN C. CROSBIE SERA L'HÔTE DE LA RÉUNION  
QUADRILATÉRALE DES MINISTRES DU COMMERCE EXTÉRIEUR  
À APRIL POINT (C.-B.)

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, sera l'hôte d'une réunion quadrilatérale des ministres du Commerce extérieur à April Point, en Colombie-Britannique, du 15 au 17 avril.

Les autres participants seront le représentant au commerce des États-Unis, l'ambassadeur Clayton Yeutter, le commissaire de la Communauté économique européenne, Willy de Clercq, et le ministre japonais du Commerce international et de l'Industrie, Hajime Tamura. Ce sera la première réunion quadrilatérale des ministres du Commerce à laquelle participera M. Crosbie. Le ministre canadien a rencontré l'ambassadeur Yeutter le 12 avril et aura des pourparlers bilatéraux avec le ministre Tamura dans la matinée du vendredi 15 avril, et avec le commissaire De Clercq le 19 avril, à Ottawa.

Lors de cette réunion, les discussions porteront sur les négociations commerciales multilatérales de la Ronde Uruguay. La rencontre offrira aux ministres l'occasion d'un échange informel sur les progrès des négociations qui se déroulent à Genève sous les auspices de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce.

La réunion quadrilatérale des ministres du Commerce est une occasion importante qui permet d'examiner les progrès de la Ronde Uruguay au cours de la période qui conduit à la Conférence d'examen de mi-parcours qui se tiendra à Montréal en décembre 1988.

- 30 -

Minister for  
International  
Trade

Ministre du  
Commerce  
extérieur

Canada

## RÉUNION QUADRILATÉRALE DES MINISTRES DU COMMERCE EXTÉRIEUR

### HISTORIQUE

Les ministres du Commerce extérieur du Canada, des États-Unis, de la Communauté économique européenne et du Japon se réunissent périodiquement (deux ou trois fois par année) depuis 1982. La dernière réunion quadrilatérale a eu lieu à Kashikojima en avril 1987.

L'idée de discussions ministérielles sur le commerce est née au cours des préparatifs du Sommet économique d'Ottawa (1981), à la suite de l'expérience acquise au cours des récentes négociations commerciales multilatérales (Kennedy Round et Tokyo Round). La première réunion quadrilatérale des ministres du Commerce a eu lieu en janvier 1982 sous l'initiative du représentant américain au commerce d'alors, William Brock. La rencontre avait pour objectif d'offrir aux participants l'occasion d'entretiens informels sur le commerce international, les questions économiques liées au commerce international, les questions économiques liées au commerce, les perspectives commerciales et les problèmes d'intérêt commun.

Au cours des trois jours qu'ils passeront en Colombie-Britannique, les ministres et leurs collaborateurs examineront les progrès accomplis jusqu'ici dans la Ronde Uruguay des négociations commerciales multilatérales.